

PlantaDoce.

Empresa

El dueño de Quirónsalud esprinta en España y supera los 3.200 millones en 2019

La división hospitalaria en España alcanza un beneficio antes de intereses e impuestos de 434 millones de euros, un 5% más que en 2018.

A. Escobar
21 feb 2020 - 05:00



Fresenius esprinta en España. El grupo sanitario alemán, dueño de Quirónsalud desde finales de 2016, cerró el ejercicio 2019 con un incremento del 9% en las ventas de Fresenius Helios Spain, la sociedad con la que opera en el mercado nacional, sobrepasando los 3.200 millones de euros.

En concreto, Fresenius Helios Spain alcanzó unas ventas de 3.292 millones de euros el año pasado, frente a los 3.023 millones de euros registrado en el ejercicio 2018, según los datos adelantados por la compañía y a los que ha tenido acceso PlantaDoce.

Quirónsalud es el mayor grupo hospitalario privado de España e integra una red de 47 hospitales, 71 centros ambulatorios, más de 6.000 camas y cerca de 300 centros de prevención de riesgos laborales. Además, la multinacional atiende a cerca de 13,3

PlantaDoce.

millones de pacientes al año en el territorio nacional.

Por otra parte, en el ejercicio 2019, el beneficio antes de intereses e impuestos (ebit) de Fresenius Helios en España fue de 434 millones de euros, con un alza del 5% respecto a los 413 millones de euros de 2018.

El dueño de Quirónsalud alcanzó unas ventas superiores a 35.000 millones de euros en 2019

Sólo en el cuarto trimestre del año pasado, Fresenius Helios Spain obtuvo unas ventas de 867 millones de euros, lo que representa un incremento del 9% respecto al mismo periodo del año anterior. Igualmente, **el ebit de la compañía experimentó un crecimiento del 6% de octubre a diciembre**, hasta 134 millones de euros.

Las ventas totales de Fresenius mejoraron un 8% el año pasado, hasta 35.500 millones de euros, mientras que el beneficio neto atribuido antes de extraordinarios fue de 1.915 millones, un 2% más que doce meses atrás.

Quirónsalud ha anunciado esta semana la adquisición de la Clínica de la Mujer en Bogotá

Quirónsalud anunció el pasado miércoles la adquisición de la Clínica de la Mujer en Bogotá (Colombia). Se trata del primer centro en la capital colombiana que gestiona el grupo desde España, tras la adquisición de Clínica Medellín, Clínica Las Vegas, Cedimed y Clínica del Prado, todas ellas en la ciudad de Medellín, y del Centro Médico Imbanaco en la ciudad de Cali.

Clínica de la Mujer es un centro especializado en ginecología, pediatría y obstetricia (realizando alrededor de 3.000 nacimientos anualmente). **La instalación cuenta con aproximadamente 80 camas y cinco quirófanos**, y generó unas ventas de alrededor de 20 millones de euros en 2019. Se espera que la transacción, que ahora está pendiente de la aprobación por las autoridades colombianas, se cierre en el segundo trimestre de 2020.

Dentro de las fronteras españolas, el pasado diciembre trascendió que Quirónsalud invertirá treinta millones de euros en la construcción de un nuevo hospital situado en

PlantaDoce.

la avenida de Elvas de Badajoz. La empresa adquirió los terrenos destinadas a la obra en verano, pero sigue pendiente de la autorización que le permita levantar el complejo.

El nuevo hospital contará con cien camas y 48 consultas externas en una superficie de 16.000 metros cuadrados. Asimismo, el centro dispondrá de un bloque administrativo y de una zona de aparcamiento de otros 2.000 metros cuadrados. Este espacio complementará la oferta actual del grupo en Badajoz, una ciudad donde se encuentra el Hospital Quirónsalud Clideba.

La compañía española proyecta la puesta en marcha de un nuevo hospital en Badalona por 35 millones de euros

El gigante hospitalario también prevé continuar creciendo en Cataluña. En octubre, la compañía informó de la puesta en marcha de un nuevo centro en Badalona en un terreno de 14.000 metros cuadrados. La inversión para este proyecto asciende a 35 millones de euros.

El centro se levantará en la avenida Navarra de la localidad barcelonesa, entre las calles de Ramón Rubial y de La Seu d'Urgell, muy cerca de la avenida del President Companys, una de las calles con mayor afluencia del municipio. El edificio se ubicará en una zona en expansión cerca de la N-II, muy bien comunicada por carretera con Barcelona y el Maresme, y justo al lado de una residencia de mayores que el grupo Balle Sol tiene en Badalona.

El futuro centro, que está previsto que empiece a funcionar en 2021, contará con cien camas de hospitalización y ofrecerá una amplia cartera de servicios con atención en todas las especialidades y con unidades multidisciplinarias para ofrecer una atención integral y altamente resolutive a los pacientes.